

# Sur l'île d'Arz, le Coteau de Liouse crée du lien sans modération



[VOIR LE DIAPORAMA](#)

Les vignes créent du lien entre habitants de l'île d'Arz. (Le Télégramme/Laurent Guenneugues)

⌚ Lecture : 3 minutes

**La première cuvée de Coteau de Liouse a été mise en bouteille en février, sur l'île d'Arz. Les secondes vendanges sont imminentes. Ce vin blanc est surtout l'occasion de créer du lien entre passionnés.**

Ce qui les lie, pour reprendre le titre du film de Cédric Klapisch, c'est la passion de la terre, l'amour du bon vin et la volonté de les partager... L'association In Vino Verit'Arz a vu le jour en 2016 et compte 53 membres : « 52 qui aiment juste boire du vin, et un expert qui nous apporte ses précieux conseils », rigole Daniel Lorcy, l'ancien maire de l'île qui préside cette joyeuse bande de copains.

Le spécialiste qui les accompagne, c'est Cédric Chevrier. Il a été responsable d'un domaine viticole dans les Côtes-du-Rhône, puis maître de chai pendant dix ans dans le Languedoc, avant de s'installer à Vannes, où il exerce comme hypnothérapeute. « Quand j'ai découvert cette association, j'ai proposé mes services, explique-t-il. Je suis persuadé qu'on n'en est qu'au début... La production de vin en Bretagne a de l'avenir, avec le climat qui évolue ».

PUBLICITÉ



## Vous souhaitez découvrir cet article ?

Inscrivez-vous à la newsletter Matinale pour ne rien rater de l'actualité et lire cet article.

Votre adresse email

invino@iledarz.org

J'accepte de recevoir les offres du Groupe Télégramme et de ses partenaires

Où vont mes données ?

Je m'inscris

[Non, merci](#)

		Pied de parasol Gr... 65 €	Plateau de table rond... 55 €	Go
	-19%			
Gobelet Ines		Planchette Rusty 17 €	C Pr	
	1,90 €			

